

BOLETÍN No. 352 ->>

En la UAA se desarrolló tratamiento para curar lesiones en la piel.

Se inauguró el quinto Congreso Universitario de Enfermería con participantes de siete estados de la República.

El 60% de los trabajadores de la salud son enfermeros y enfermeras, involucrados en el 80% de los procedimientos de atención directa.

Una enfermera y estudiante de maestría de la Universidad Autónoma de Aguascalientes está desarrollando una investigación para curar lesiones ocasionadas en la piel por medio de un tratamiento propio, mismo que se encuentra en proceso de patente; anunció el rector, Mario Andrade Cervantes, durante la ceremonia inaugural del quinto Congreso Universitario de Enfermería.

Durante el evento en la Máxima Casa de Estudios, Andrade Cervantes manifestó que dicho estudio es una evidencia de que a través del fomento de la ciencia se fortalece la docencia y se incrementan los beneficios de las instituciones de educación superior para la población, en este caso en el ámbito de la Enfermería.

De esta forma, felicitó a la comunidad de Enfermería de la UAA, por más de 54 años de formar profesionistas de alta calidad, en principio como carrera técnica y desde hace 17 años como licenciatura; lo cual ha permitido ofrecer al estado y la región un gremio competitivo de apoyo en la atención de la salud.

Por su parte, José Francisco Esparza Parada, director del Instituto de Servicios de Salud del Estado de Aguascalientes, destacó la labor de la Autónoma de Aguascalientes por ofrecer este tipo de eventos que redundan en beneficio de los pacientes y la formación de profesionistas de Enfermería, quienes han tenido un papel protagónico en la mejora continua del sector salud.

Al respecto, resaltó que el 60% del total de los trabajadores de la salud son de enfermería, quienes se involucran en el 80% de los procedimientos de atención directa a los usuarios; por lo cual es de suma importancia su capacitación continua para impulsar la innovación entre los 3,832 enfermeros y enfermeras que laboran en todo Aguascalientes.

En su momento, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, dio la bienvenida a los cerca de 700 asistentes a este congreso, que recibió a estudiantes, docentes y profesionales de Aguascalientes, Baja California, Guanajuato, Hidalgo, León, Tamaulipas y Veracruz; con el objetivo de fortalecer su formación para responder a las necesidades de la población en diversos ámbitos y en los tres niveles de atención de la enfermería.

Por otra parte, enfatizó la importancia de la investigación científica para nutrir el ejercicio profesional de las y los enfermeros, por lo que destacó la presentación de 30 carteles de investigación de alta calidad que estarán en exhibición durante este quinto Congreso Universitario de Enfermería.

Cabe mencionar que durante el evento estuvo presente el presidente de la Federación Mexicana de Asociaciones de Facultades y Escuelas de Enfermería, Francisco Cadena Santos, dando realce a este evento de gran proyección académica.

